

AETRAM, Asociación de Empresarios de Transporte en Autocar de Madrid, lamenta profundamente el accidente sufrido por un autocar perteneciente a una de nuestras empresas asociadas, Flocarbus, S.L. y al propio tiempo hacer constar:

Primero.- La empresa Flocarbus, S.L. con más de treinta años de actividad como transportista de viajeros en autocar, viene manteniendo una actividad totalmente responsable en cuanto al cumplimiento de sus obligaciones empresariales referidas a la seguridad de sus autocares y de los pasajeros transportados.

Segundo.- EL autocar que ha sufrido el accidente ha pasado favorablemente toda clase de revisiones e inspecciones técnicas en los dos últimos meses, la última la pasada semana ante la Policía Local de Fuenlabrada.

Tercero.- Sin perjuicio de las circunstancias concurrentes en la conducta personal del conductor del autocar, que se encuentran "sub judice", las empresas transportistas contratan al personal que consideran que cumple y se encuentra capacitado para el trabajo que tienen que desarrollar.

En el caso de los conductores las empresas tratan de discriminar entre los mejores candidatos por cuanto que tienen que poner en sus manos vehículos que forman parte del patrimonio empresarial, así como la responsabilidad de transportar viajeros.

Cuarto.-Las circunstancias especialísimas que han concurrido en la conducta del conductor, aún por determinar, supone un hecho puntual que no puede poner en duda la responsabilidad de los empresarios ni su compromiso con el cumplimiento de sus obligaciones, ni las de sus empleados.

De 2.000 inspecciones llevadas a cabo en las últimas semanas por la Guardia Civil en autocares y conductores, ninguna conducta fue detectada por ingerir alcohol o sustancias por parte de los profesionales conductores.

Quinto.- La seguridad del transporte de viajeros por carretera sigue siendo la más alta de todos los medios de transporte.

Lamentamos los prejuicios que se derivan de un suceso puntual por los enfoques que dan a las noticias los medios de comunicación frente a todo un sector de empresarios responsables que se dedican a la difícil tarea de servir a la movilidad de las personas.

Y nos congratulamos de que entre los pasajeros no haya habido víctimas, ni lesiones graves, que es lo importante.

